

Unsere Lehrkräfte im Fach musikalische Früherziehung sind gerne zu weiteren Auskünften bereit.

eine kostenlose Schnupperstunde in einem Sprechen Sie uns an und vereinbaren Sie unserer Kurse. Neue Kurse beginnen nach den Sommerferien im September an den Musikschulen in Achern und Oberkirch und in Ihrem Kindergarten bei einer Mindestzahl von 6 Kindern.

Wöchentliche Unterrichtszeit: 45 min. Mitglied im

Verband deutscher

Musikschulen Vertragsbindung: 12 Monate Laufzeit: 23 Monate



musikschule-achern@achern.de Tel.: 07841-642 1920 77855 Achern

Geschäftsstelle Oberkirch Butschbacher Str. 48d

Tel.: 07802-7000 60 77704 Oberkirch

FRÜHERZIEHUNG

musikschule-oberkirch@achern.de

www.musik-und-kunst-schule-achern-oberkirch.de







Warum musikalische Früherziehung?

Die musikalische Früherziehung ist ein attraktives und bewährtes vorschulisches Lernangebot. Durch Singen, Spielen, Bewegen, dem Experimentieren mit Sprache, Klängen, Instrumenten und Materialien wird auf ganzheitliche Weise die Erlebniswelt des Kindes angesprochen. Dadurch wird die gestalterische Kraft, aber auch die natürliche Kreativität und Spontanität der Kinder gefördert. Die Kinder lernen das Gespür für musikalische Vorgänge, wie Rhythmus, Klang, Spannung und Form zu wecken, zu verfeinern und durch eigenes Tun zum Ausdruck zu bringen.

"Kinder haben die märchenhafte Gabe, sich in alles zu verwandeln, was immer sie sich wünschen."

Unterrichtsinhalte & Ziele

Ziel des Unterrichts ist es, die Neugierde und Freude an Musik zu wecken, zu erhalten und Interessen auszubauen. Musikalische Spiele in der Gruppe, rhythmische Übungen, Musizieren auf Orffinstrumenten, Singen, Hören, Tanz und Bewegung gehören zum Unterrichtsprogramm, ebenso das Kennenlernen der Musikinstrumente und die Grundlagen zum Erlemen der Notenschrift. Die aktive Auseinandersetzung mit Musik und Bewegung regt die Kreativität an und fördert soziale Kompetenzen. So werden die Kinder auf den späteren Instrumentalunterricht vorbereitet.

Eltern werden regelmäßig zu "Eltern-mit-mach"-Stunden eingeladen, um gemeinsam mit ihrem Kind den Unterricht mitzuerleben. Die Kinder beginnen mit der musikalischen Früherziehung im Alter von 4 bis 5 Jahren, in der Regel zwei Jahre vor der Einschulung und werden von ausgebildeten Lehrkräften in Gruppen von 6 bis 12 Kinder unterrichtet.

Wie klingt es wenn der Regen prasselt?

Musikalische Früherziehung und Orffinstrumente gehören zusammen. Orffinstrumente sind elementare Instrumente, die einfach zu handhaben sind und Freude wecken am Musizieren. Sie sind einfach in der Handhabung und bringen schnell ein Erfolgserlebnis. Mit seiner elementaren Musik nahm Orff die antike Idee der ganzheitlichen Einheit von Musik, Tanz und Sprache auf. Er war der Überzeugung, dass diese Einheit bei Kindern Seelenkräfte weckt.

